



## La demande de l'or et de l'argent augmente considérablement

**le 22 mars 2022, Prague – La société IBIS InGold qui fait partie des commerçants les plus importants de métaux d'investissement physiques en Europe renouvelle après un court ralentissement de l'expédition des morceaux et des pièces d'investissement leur expédition immédiate aux clients.**

La demande extrêmement importante et la continuation de longs délais de livraison de la part des raffineries et des Monnaies ont causé le prolongement des délais d'expédition des produits aux clients. Grâce à une excellente collaboration avec la raffinerie PAMP et la Monnaie The Royal Mint, on a réussi à négocier la livraison prioritaire de la plupart des poids de morceaux et de pièces d'investissement et la société IBIS InGold renouvelle donc l'expédition aux clients dans le régime standard, donc, l'envoi des produits sera réalisé dans 48 heures à compter du paiement.

Les commandes réglées, touchées par le prolongement des délais de livraison, seront expédiées aux clients conformément à l'ordre de leur paiement. Donc, tous les morceaux et toutes les pièces payés seront entre les mains de leurs propriétaires au cours de cette semaine, au plus tard, dans 10 jours ouvrables.

La société IBIS InGold n'a jamais limité d'épargne dans l'or et dans l'argent et la fixation des prix. Grâce à la collaboration directe avec la raffinerie PAMP et la Monnaie The Royal Mint, toutes les commandes des clients font immédiatement objet de la commande passée aux transformateurs. Malgré les problèmes mondiaux dans le transport et la demande excessive de l'or et de l'argent dépassant la capacité de production des raffineries et des Monnaies, IBIS InGold expédie la majorité des morceaux et des pièces à ses clients dans les délais très agréables. Aujourd'hui, on peut renouveler l'expédition immédiate de toute la gamme de base des morceaux et des pièces d'investissement.

**Pour plus d'informations, veuillez contacter:**

---

**Pavel Pokorný**

pokorny@ibisingold.com

+420 777 741 443

---

### **À propos de IBIS InGold, a. s.**

IBIS InGold est un courtier de premier plan dans l'or et l'argent d'investissement, avec une présence de 20 ans sur le marché. Il est devenu l'un des principaux fournisseurs de solutions d'épargne en or et en argent sur le marché européen. Elle offre à un grand public l'épargne simple et flexible sous les marques iiplan<sup>®</sup> et iiplanGold<sup>®</sup> avec les mensualités à partir de 4 EUR.

IBIS InGold est un partenaire commercial officiel agréé de la raffinerie suisse PAMP et de la Monnaie royale britannique The Royal Mint. Elle est la seule société qui est le partenaire commercial direct de la raffinerie européenne la plus prestigieuse et en parallèle, de la Monnaie européenne la plus prestigieuse. Aucune autre société ne peut pas montrer

avec fierté être le représentant commercial direct de la raffinerie PAMP et de la Monnaie The Royal Mint.

Grâce à ça, IBIS InGold peut offrir à ses clients les meilleurs services au moment de l'achat et aussi du rachat des métaux d'investissement achetés. Un autre avantage consiste dans la possibilité unique de vérifier l'origine et l'authenticité de l'or d'investissement par la technologie VERISCAN™.

Elle garantit aux clients qu'ils sont les premiers propriétaires des morceaux et des pièces achetés et elle leur garantit qu'elle rachète les morceaux et les pièces qu'elle vend. Les moyens financiers sont versés sur le compte du client dans 48 heures à compter de la validation du prix de rachat contraignant. Le prix de rachat est majoré d'une prime de rachat.

Plus de 60 000 clients ont déjà une expérience avec IBIS InGold.